



'Mueran de envidia neoliberales', dice, en sentido figurado, líder de Morena en San Lázaro

El líder parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, deseó la muerte por envidia, en sentido figurado, de quienes llamó “neoliberales” y supuso criticarían la conducción económica del país.

Uso esa expresión como medio para destacar las cifras sobre la inversión extranjera directa registradas el año pasado.

También, para suponer que los críticos del Gobierno Federal podrían desfallecer ante los resultados de la política económica a la que calificó como responsable y transparente.

En redes sociales, el legislador aludió a la información periodística sobre la inversión extranjera directa en el país captada el año pasado y que fue la más alta en los últimos siete años.

La noticia difundida por Mier Velazco atribuye esos indicadores a los efectos del T-MEC en la economía mexicana.

“Mueran de envidia neoliberales. México tuvo el mayor nivel de Inversión Extranjera Directa en 7 años. La mejor estrategia para atraer inversiones es una conducción austera transparente y responsa de la economía, como lo ha hecho el gobierno del Presidente @lopezobrador_”, manifestó .

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/2/9/mueran-de-envidia-neoliberales-dice-en-sentido-figurado-lider-de-morena-en-san-lazaro-582530.html>